

Antrag Nr. 24-O-02-0038

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Geschwindigkeitsbegrenzung Blücherstraße (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die Geschwindigkeit in der Blücherstraße zwischen Scharnhorststraße und Nettelbeckstraße auf 30 km/h zu begrenzen und die Einhaltung dieser Regelung dauerhaft sicherzustellen. Es werden Piktogramme sowie Verkehrsschilder und temporäre Geschwindigkeitskontrollen/Blitzer beantragt.

Begründung:

Die Straßenbreite im Abschnitt zwischen Scharnhorststraße und Nettelbeckstraße lässt eine überhöhte Geschwindigkeit zu. Auf der kurzen Strecke kommt es immer wieder zum Auto-Posen, bei denen Autos beschleunigen, um den Kreisel fahren und diesen Verkehrsverstoß endlos wiederholen.

Der besagte Abschnitt stellt auch Teile des Schulweges von Schüler:innen der Blücherschule sowie von busfahrenden Schüler:innen der Dilthey- und Leibnizschule dar. Die Sicherheit der Kinder und anderer Passanten, die die Straße überqueren, ist in keinster Weise gewährleistet.

Wiesbaden, 06.11.2024